

SAINTE-FOY-LÈS-LYON

La 52^e Foire au livre a tenu ses promesses

Le comité de quartier Provinces Chavril le prouve dès qu'il a une idée en tête, il sait mobiliser, organiser, entreprendre et le tout dans la bonne humeur, le pari est chaque fois réussi : plus de 4000 ouvrages vendus s'affichait.

Le livre a une longue vie devant lui. Le nouveau logiciel mis en place, la préparation par étiquetage de couleurs, permet non seulement une fluidité sereine, mais également de faire très vite des statistiques sur les 30 000 livres mis en circulation pour la journée. « Une forte dominante de livres de poche, mais de là à pouvoir dire l'intérêt intellectuel, pas possible, le livre de poche couvre toutes les disciplines ! »

Rare sont ceux qui ressortent les mains vides

Alain, du haut de ses 12 ans assure : « Quand je me plonge dans un livre et que maman m'appelle pour aller manger,

30 000
C'est le nombre de livres mis en vente cette année.



Le passage à la caisse n'est pas dououreux, vu les prix pratiqués, 1€ souvent ! Photo Progrès/Françoise BUFFIERE

je râle ! et j'y retourne vite comme si j'allais à un rendez-vous avec un copain ! » et quand il poursuit en disant « c'est bien mieux que la télévision parce que je vois des images dans ma tête, et ce sont les miennes ».

Simon est dans son coin, silencieux, « même si je viens avec quelques idées précises, si j'ai découpé des critiques dans les périodiques, je prends le temps de la découverte ou de la redécouverte. Je feuillette, je lis la 4^e de couverture. Là, je tombe sur un livre de philo que j'avais dévoré il y a

trente ans ! ».

Véronique certifie : « La Foire au livre est pour nous un rendez-vous incontournable. Je prends une cagette et quand je passe à la caisse, elle débord de livres sans me ruiner ! »

A la sortie, une file d'attente patiente tranquillement en commençant à lire ses trouvailles.

La brocante était plus timide, il est vrai que la météo n'aidait pas vraiment au déballage.

De notre correspondante
Françoise BUFFIERE

« Les bras ne suffisent pas »

Anita accompagne Roko, 11 ans



Photo Progrès/Françoise BUFFIERE

« Les bras ne suffisent pas, je viens avec le cabas. Nous repartons avec plus 30 volumes. »

Roko est heureux, « j'ai trouvé ce que j'aime, la géographie et la fantaisie ».

« Quand on commence, on a du mal à s'arrêter »

Marie-Christine Fabre

« C'est la 2^e fois que je viens, une organisation parfaite, très conviviale, les organisateurs sont bienveillants, conseillent au besoin. Le nombre et les choix sont étonnants. J'offre des livres et mes recherches vont vers les goûts de la personne que je vise. La famille s'éparille dans les rayons, et quand on commence, on a du mal à s'arrêter. Et vu le prix, on aurait tort de s'en priver. »



Photo Progrès/Françoise BUFFIERE